

Cómo conseguir plaza de asesor en el exterior



ACABA DE APARECER PUBLICADO ESTE LIBRO que muchos compañeros y compañeras esperaban para poder completar el material necesario en la preparación del concurso oposición de plazas en el exterior, tanto para asesores, tema central del libro, como para docentes.

Tras la quinta edición del libro “Cómo conseguir plaza de docente o de asesor en el exterior”, todo lo relacionado con los asesores: convocatorias, baremos, temario específico, cuestionarios, exámenes y claves para prepararse, no volvió a aparecer publicado dado que el concurso oposición para cubrir las plazas de asesores quedó en suspenso durante dos años. El año pasado volvió a haber examen de asesores y este año de nuevo tenemos convocatoria. Además, este año la convocatoria de docentes establece una modalidad similar a la de asesores: cuestionario y lectura del supuesto.

Este libro se estructura en cuatro partes:

La primera parte presenta los textos legales que necesitamos conocer para tener una idea de qué aventura vamos a comenzar. En el capítulo I recogemos y analizamos la Orden ECD/1926/2014, de 13 de octubre, por la que se modifica la Orden ECD/531/2003, de 10 de marzo, por la que se establece el procedimiento para la provisión por funcionarios docentes de las vacantes en centros, programas y asesorías técnicas en el exterior. En el capítulo II ofrecemos un análisis de la convocatoria y del baremo.

La segunda parte desarrolla los temas específicos de la función asesora en el exterior. El temario completo, el que aparece en cada convocatoria, tiene temas comunes con la prueba de docentes (pueden encontrarse desarrollados en el libro “Cómo conseguir plaza de docente en el exterior”) y 6 temas específicos que vienen desarrollados en el libro.

La tercera parte responde, analiza y comenta los exámenes de asesores de los últimos siete años. Tiene dos grandes apartados que responden a las dos pruebas. Los cuestionarios y los exámenes escritos con las entrevistas. Esta parte puede ser de enorme interés no sólo a los aspirantes a asesor sin también a los aspirantes a docente en el exterior.

La cuarta parte es miscelánea. Aquí podrás encontrar claves para adivinar las preguntas del cuestionario y para pasar el examen escrito y la entrevista. También presentaciones de otros compañeros que fueron asesores. En definitiva, un material mixto que puede resultarte muy interesante.

Los autores del libro, **Pedro Corral, Andrés J. López y Francisco Palazón**, son tres compañeros que han tenido y siguen teniendo una gran experiencia de la docencia y de la asesoría, en el caso de Pedro Corral, en el exterior. Además han impartido desde hace ya muchos años cursos sobre la Acción Española Educativa en el Exterior.

Su deseo, al ofrecer este libro, es que 1) sea un material útil para la preparación del concurso de méritos para la provisión de puestos de asesores técnicos en el exterior; 2) presente un material actualizado; 3) sea de fácil comprensión y agradable manejo; 4) sirva como acicate en nuestra preparación y de inspiración en nuestro trabajo personal y 5) se convierta en un compañero en la aventura de conseguir una plaza de asesor técnico en el exterior. ●

Recientemente Francisco Palazón Romero ha confeccionado otros dos libros de carácter eminentemente práctico con la intención de servir de ayuda a aquellas personas interesadas en conseguir una plaza de docente en el exterior. Todos ellos los podéis obtener dirigiéndoos a nuestra Federación de Enseñanza en el exterior. Estos son los títulos.

